



メイフラワー校の授業に参加



メイフラワー校の朝礼に参加



メイフラワー校と交流



いよいよホームステイ体験

方々と英語でたくさんの会話をしました。朝食にでたミルクは、牧場でみたヤギのミルクだと聞いて驚きました。

貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

●鏡野中学校 牧野 志保

私は今回の海外体験事業を体験してたくさん  
のことを学び、感じました。それに、日本がど  
れだけ住みやすい国なのかもわかりました。で  
もシンガポールに行つて苦手で大っ嫌いな英語  
を好きになつてもっともっと勉強していつかは  
話せるぐらい上達してまたシンガポールに行き  
たいなと思いました。とても経験が出来たと  
思いました。

●津山中学校 飯綱 音羽

今回の中学生海外体験事業では、様々な日本とシンガポールの違いを発見できました。生活習慣も食べ物も、言葉も違う国で生活するのは、とても大変でした。目標にしていた英語でたくさん話すことは、身ぶり手ぶりを交えて、チャレンジすることができました。貴重な体験ができて良かったです。

ありがとうございました。

●鏡野中学校 福田 奈矢

私がシンガポールに行つて一番大切だと思つたことは互いの文化や価値観の違いについて理解し尊重しあうことです。最初、文化の違いについて理解することは、とても難しく思いました。でも、自分の許容範囲を広げてみると他の文化について理解することができました。今回学んだことを忘れず日常生活に生かしたいと思えます。

●鏡野中学校 宗本 蘭

私はこの体験事業で日本とシンガポールとの生活の違いを知る事ができました。ホームステイに不安はありましたが、とても親切にしてくれて楽しく過ごす事ができました。メイフラワー校では、同じくらいの年齢の学生と一緒に交流をしたり貴重な体験ができました。

●鏡野中学校 小山 祈莉

私はこの体験事業を通してジェスチャーは世界共通だと実感しました。私がやったジェスチャーも、相手が出したジェスチャーも分かつてすごいなと思いました。班のみんなとワイズを解いたり面白い物をしたことが楽しかったです。



ホストファミリーのみなさんと